



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Paris, le 29 décembre 2016

Hommage d'Audrey Azoulay, ministre de la Culture et de la Communication, à Pierre Barouh

De l'inoubliable bicyclette d'Yves Montand, au tourbillonnant refrain de la chanson d' "Un homme et une femme" de Claude Lelouch, Pierre Barouh a marqué de son empreinte poétique la chanson de son époque.

Toujours à l'écoute, avec son label Saravah, qui venait de fêter ses 50 ans, il avait aussi contribué à l'éclosion de grands artistes, de Jacques Higelin à Brigitte Fontaine, tout en s'ouvrant aux musiques d'ailleurs, dont parmi les premiers, il avait perçu l'universelle résonance.

Audrey Azoulay, ministre de la Culture et de la Communication, adresse ses condoléances à sa famille et à ses proches.

Contact

Ministère de la Culture et de la Communication
Délégation à l'information et à la communication
Service de presse
01 40 15 83 31
service-presse@culture.gouv.fr